
令和2年度 第2回理事会・校区交流会

12月2日（水）に令和2年度 第2回理事会（9時45分～）・校区交流会（10時45分～）

が開催されました。新型コロナウィルス感染対策としてマスクをし、手の消毒、机や椅

子の消毒、換気などを行いながらの開催となりました。

理事会では、広報誌「いずみ」の作成についての報告、予定していた行事の中の報

告、アンケートの結果報告や備品の貸し出しについて、などのお話がありました。

校区交流会では、「コロナ禍での子ども会・子ども会育成会の活動について」という

テーマで話し合い、発表が行われました。

★理事会の様子★

会長挨拶・各報告の様子

備品貸し出しと企画案について発信の様子



★校区交流会の様子★

グループに分かれ、自身の校区の状況をお話ししたり、他校区の状況を聞いたりし情報交換を

しました。

最後にグループごとに発表。

～テーマ～

「コロナ禍での子ども会・子ども会育成会の

活動について」

• 今年はコロナの影響で行事がほぼ中

止になってしまったが、自宅で作れる

手作りキットなどをプレゼントし、それ

ぞれ楽しんでもらえる工夫をした。

• コロナ対策をしながら行事を行った

• 歓送迎会をしたいと考えているが、こ

の状況でどうしたらよいか迷っている

様々なお話がありましたが、その中から

いくつか皆様の声を掲載します。


